

s'il n'y a qu'un degré, sur le pavé. Ils doivent, en ce cas, lorsque le prêtre va s'asseoir, l'accompagner à la banquette et demeurer debout à chaque bout.

Comme la messe chantée est plus solennelle que la messe basse, il convient bien qu'il y ait deux servants et l'on ne doit se contenter d'un seul que lorsqu'on ne peut faire autrement.

Telle est la pratique à suivre dans tout le Canada, depuis que le I concile plénier a imposé le *cérémonial* de Le Vavas-  
seur. (2) J. S.

(2) On pourra, avec profit, mettre entre les mains des servants de messe *Le jeune servant de messe basse et chantée*, par l'abbé Joseph Saint-Denis (88 pages, 15 sous), qui a été recommandé par Mgr l'archevêque de Montréal en ces termes: " Je voudrais voir ce précieux manuel entre les mains non seulement de nos enfants de choeur, mais de tous les parents chrétiens. "

### AUX PRIERES

Le rédacteur ordinaire de la *Semaine religieuse* se permet de recommander respectueusement aux suffrages et aux prières de ses confrères et de ses lecteurs l'âme de sa regrettée mère, Madame Elie Auclair, décédée à Saint-Polycarpe, munie des sacrements de l'Eglise, le 21 décembre dernier. Elle comptait 71 ans, 9 mois et 10 jours. Qu'elle repose dans la paix du Dieu bon qu'elle a toujours fidèlement et pieusement servi !  
— Amen.